

PEWARTA KANTOR BERITA ANTARA BIRO NTB RAIH JUARA DALAM LOMBA KARYA JURNALISTIK TELKOMSEL



Pewartanya Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara Biro Nusa Tenggara Barat, Awaludin berhasil meraih juara kategori "Best Area 3" (area Jawa-Bali) lomba karya tulis jurnalistik 2018 yang digelar PT Telekomunikasi Seluler (Telkomsel).

Dari surat elektronik (e-mail) Telkomsel yang diterima Antara, Senin, 18/2 lalu, di Mataram, Awaludin menulis karya jurnalistik dengan judul "Perjuangan Menyelamatkan Wisatawan dengan Sinyal Telepon Seluler".

Karya tulis tersebut menonjolkan sosok seorang petugas Balai Taman Nasional Gunung Rinjani (BTNGR) yang mengandalkan sinyal telepon seluler berjuang membantu upaya penyelamatan ribuan wisatawan yang terjebak di atas Gunung Rinjani, ketika gempa bumi berkekuatan 7 Skala Richter mengguncang Pulau Lombok.

Untuk juara I nasional diraih oleh wartawan Republika, Setyanavidita, dengan judul karya jurnalistik "Tak Akan Rugi Kembangkan IoT".

Juara II nasional diraih Joko Sulistyono, wartawan media daring (online) www.pelantar.id, dengan judul karya tulis "Railways Transcontinental Deandels, kemudian Telkomsel".

Untuk juara III nasional diraih Heru Setiyaka, wartawan media online www.jalanjogja.com dengan karya tulis "Datangi Obyek Wisata, Selfie, Share di Social Media, dan Temukan Kebahagiaan".

Kategori Best Area 1 (Area Sumatera) diraih pewarta batampos.co.id atas nama Muhammad Nur, mengirim karya tulis berjudul "Dihadang Ombak Tinggi, Logistik Diangkut Pakai Kapal Perang.

Sedangkan kategori Best Area 2 (Area Jabodetabek-Jabar) diraih oleh Suwandi, pewarta Rakyat Cirebon dengan karya tulis "Memberi Makan Ikan Bisa Dikontrol dengan Aplikasi Smartphone".

Untuk kategori Best Area 4 (Area Pamasuka) diraih Budi Susilo. Pewarta Tribunkaltim.co tersebut mengirim karya jurnalistik berjudul "Sinyal Telkomsel Tembus Pedalaman Long Apari, Pedagang Merasa Efektif Efisien".

Wartawan www.tek.id atas nama Insaf Albert Tarigan, yang mengirim karya tulis berjudul "Apa Rahasia Telkomsel Sukses Memikat Generasi Digital", berhasil meraih juara kategori Best HQ.

Corporate Communications Bali-Nusra 1 Telkomsel, Teni Ginaya, mengatakan Telkomsel Journalist Writing & Photography Competition 2018 (JWPC 2018) merupakan program rutin yang diselenggarakan Telkomsel.

Lomba tersebut sebagai bentuk apresiasi kepada rekan jurnalis baik tulis maupun foto yang selama ini ikut berkontribusi dalam membantu publikasi mengenai Telkomsel di media cetak dan online.

"Program tersebut melombakan karya tulis dan foto terbaik dari jurnalis di seluruh Indonesia yang telah tayang di media cetak dan online dalam periode tertentu, yakni pada periode 10 Oktober 2018-5 Januari 2019," katanya.

Pewarta : Dhimas Budi Pratama

(Peni-Sekretariat Perusahaan)